

Pelantikan Pejabat di Lingkungan Kampus IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 29 April 2013

Institut Pertanian Bogor (IPB) mengadakan acara pelantikan sejumlah pejabat di lingkungannya, 24/4. Pejabat yang dilantik antara lain Sekretaris Departemen, Kepala Pusat, Sekretaris Pusat, Kepala Sub Direktorat, Kepala Seksi dan Kepala Unit Keamanan Kampus (UKK).

Para pejabat yang dilantik diantaranya, Prof. Dr. Ir. Suprihatin (Sekretaris Departemen Teknologi Industri Pertanian, Fakultas Teknologi Pertanian (Fateta), Dr. Yudi Chadirin, S.TP., M.Agr (Sekretaris Departemen Teknik Sipil dan Lingkungan, Fateta), Dr. Ir. Dyah Wulandani, M.Si (Sekretaris Departemen Teknik Mesin dan Biosistem, Fateta), Dr. Ir Iskandar (Kepala Pusat Reklamasi Tambang, Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM)), Dr. Ir. R. Nunung Nuryartono, M.Si (Kepala Pusat Kajian Internasional Ekonomi dan Keuangan, LPPM), Sahara, SP, M.Si, Ph.D (Sekretaris Pusat Studi Kajian Internasional Ekonomi dan Keuangan, LPPM IPB), Toto Mustopa, S.IP (Kepala UKK), R. Hamzah, S.Pt (Kepala Sub Direktorat Pengelolaan Fasilitas, Direktorat Fasilitas dan Properti), Rusmono (Kepala Seksi Fasilitas Kantor, Direktorat Fasilitas dan Properti), dan Nana Sukmana, S.IP (Kepala Seksi Pengembangan Karir Direktorat Sumberdaya Manusia).

“Selamat dan sukses saya sampaikan khususnya kepada Saudara-saudara yang dilantik pada hari ini atas prestasi yang telah dicapai dan ucapan terima kasih atas dedikasi yang diberikan kepada IPB selama ini. Jabatan yang Saudara emban adalah amanah. Oleh karena itu, saya minta saudara dapat menunaikannya dengan penuh rasa tanggung jawab”, ujar Pelaksana Harian Rektor, Prof. Dr. Ir. Yonny Koesmaryono, MS.

Prof. Dr. Ir. Yonny Koesmaryono, MS juga berharap pejabat yang baru saja dilantik dapat bekerja keras, penuh pengabdian, berdedikasi tinggi dan dapat bekerjasama dalam tim IPB sebagai satu kesatuan total system. Prof. Dr. Ir. Yonny Koesmaryono, MS juga mengingatkan, “Pada Tahun Prima Prestasi ini kita masih harus bekerja keras untuk menghasilkan karya-karya berprestasi baik dalam pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat maupun dalam peningkatan kualitas pelayanan dan organisasi yang diakui secara nasional maupun internasional”. (RF)